

2023年2月

「和歌山 Well-being Month」開催します！

Wakayama Well-being Month



ウェルビーイングあがる和歌山へ

今年の冬は、あったかいところへ行こう

2月の和歌山は

楽しい・うれしい・おいしいがいっぱい！

特別な1週間

今回「和歌山 Well-being Month」と題し、2月にウェルビーイング高い和歌山を訪れたくなる60を越す県内各市町村でのイベントのご案内に加え、2月12日～2月19日の1週間を「WWW: Wakayama Well-being Week」として田辺・みなべ・白浜・上富田・すさみエリアを中心にウェルビーイングに関する各種セミナーやイベントを展開いたします。2月は羽田・南紀白浜線が往復4便に増便され、特に関東圏から和歌山をますます近く感じられる絶好の機会。「和歌山 Well-being Month」を通して和歌山県の魅力を最大限発信し、和歌山県を訪れる人、和歌山県が好きになる人を増やすきっかけ作りを行います。



一般社団法人
日本ウェルビーイング推進協議会
代表理事 島田由香



イベント情報

主催：一般社団法人日本ウェルビーイング推進協議会

共催：和歌山県・南紀白浜空港利用促進実行委員会

後援：田辺市・みなべ町・白浜町・上富田町・すさみ町

